

Heute Bootshausfest, Dienstag Campuslauf

Sportinstitut der TU Clausthal lädt zu Veranstaltungen ein – Für das Rennen ist eine Online-Anmeldung nötig

Clausthal-Zellerfeld. Es wird wieder sportlich im Oberharz: Am heutigen Samstag findet das traditionelle Bootshausfest des Hochschulsports an der TU Clausthal statt und am Dienstag laden Uni-Präsidium und Sportinstitut zum 33. Campuslauf. Das Bootshausfest findet von 14 bis 19 Uhr statt, und der Campuslauf beginnt ab 13.30 Uhr.

Eigentlich wollte der Hochschulsport schon 2020 groß den 60. Geburtstag des Bootshauses feiern, doch dann machte Corona den Planungen einen Strich durch die Rechnung. Also laden die Verantwortlichen, Markus Lettke und Stefan Marxen, heute zu 60 (+2) Jahre Bootshaus ein. Das Bootshaus der TU Clausthal liegt an der Bundesstraße 498 zwischen Altenau und der Weißwasserbrücke.

Ab 15.15 Uhr startet am Bootshaus das sogenannte Gaudi-Rennen auf dem Stand-Up-Board. Dafür ist es möglich, sich vor Ort noch bis 15 Uhr anzumelden. Die Veranstalter empfehlen, dafür Wechselsachen



Wer am Dienstag beim 33. Clausthaler Campuslauf starten möchte, muss sich vorher im Internet anmelden.

Fotos: GZ-Archiv

und ein Handtuch mitzubringen. Wenn das Rennen vorüber und der Sieger gekürt ist, können sich die

Besucher kostenlos Stand-Up-Boards, Kajaks, Kanadier und Tretboote ausleihen und sie testen. Es ist zudem möglich, in das Windsurfen hineinzuschnuppern, kündigen die Veranstalter an. Neoprenanzüge sowie Rettungswesten sind am Bootshaus vorhanden.

Nach ebenfalls zwei Jahren ohne richtigen Campuslauf ist es am Dienstag, 24. Mai, wieder so weit. Der Austragungsort ist in der Leibnizstraße am Parkplatz Heizwerk. Der Kinderlauf hat eine Distanz von etwa 500 Metern. Jugendliche und Erwachsene können entweder eine Runde laufen, was 2,8 Kilometer sind, oder drei Runden, was 8,4 Kilometer ergibt.

Die Laufstrecke ist laut Sportinstitut der TU Clausthal vorwiegend asphaltiert, die Teilnehmer erwarten zudem einige enge Trailabschnitte. Noch bis Montagabend,

23.59 Uhr, ist es möglich, sich unter <https://hochschulsport.tu-clausthal.de/campuslauf> anzumelden. Eine Meldung vor Ort sei nicht mehr möglich, heißt es in der Ankündigung – außer für den Kinderlauf, da ist keine vorherige Anmeldung nötig. Ab 13.30 Uhr erhalten die angemeldeten Teilnehmer in der Leibnizstraße am Start-Ziel-Bereich ihre Startnummern. Der Kinderlauf startet um 14 Uhr. Um 14.30 Uhr geht der Lauf über 2,8 Kilometer los und um 15.15 Uhr der über 8,4 Kilometer.

In der Altersklasse ab 16 Jahren erhalten die ersten drei Plätze Medaillen, kündigen die Veranstalter an. Alle Kinder, die am Campuslauf teilnehmen, werden mit einer sogenannten Finisher-Medaille ausgezeichnet. Weitere Infos zu dem Lauf sowie zum Bootshausfest gibt es unter www.sport.tu-clausthal.de. red



Am Samstag lädt das Bootshaus der TU Clausthal zum Fest ein – Besucher können sich kostenlos Wassersportgeräte ausleihen.